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誗西甲联赛

马洛卡 1比0 西班牙人

贝蒂斯 0比1 皇家马德里

誗英超联赛

曼城 5比0 阿森纳

利物浦 1比1 切尔西

诺维奇 1比2 莱斯特城

誗德甲联赛

多特蒙德 3比2 霍芬海姆

奥格斯堡 1比4 勒沃库森

拜仁 5比0 柏林赫塔

誗意甲联赛

维罗纳 1比3 国际米兰

拉齐奥 6比1 斯佩齐亚

尤文图斯 0比1 恩波利

佛罗伦萨 2比1 都灵

誗法甲联赛

尼斯 4比0 波尔多

特鲁瓦 1比2 摩纳哥

马赛 3比1 圣埃蒂安

南特 0比1 里昂

荩荩焦点赛果荩荩焦点赛果

C罗回曼联，是个经典案例
【
东
方
快
评
】

本报评论员 姬宇阳

刚刚过去的这个周末，国际
足坛的一件大事就是C罗回归曼
联。

目前看到的，关于曼联和C罗
旧情复燃过程的比较完整的时间
线是这样的：从英国当地时间上
周四晚上曼联决定介入竞争，到
第二天上午C罗决定加盟曼联，这
一切，基本是在12个小时里完成。

曼联忽然决定要引进C罗的初衷，
并不纯粹是竞技层面。

首先是因为教练组和俱乐部
在评估后认为，本队传奇球员加
盟同城死敌，对曼联俱乐部会造
成的负面影响将无法估量。今年
年底就要卸任的“三德子”，在这
件大事上头脑是清醒的。包括费
迪南德在内的曼联名宿介入，关
键是老爵爷打给C罗的电话。老
爵爷对C罗的影响力，近乎于父

亲，当弗格森亲自给他打电话让
他加盟曼联，这个要求对于C罗
来说基本无法拒绝。当地时间周
五上午，C罗正式给到曼联方面
承诺。

在这件事情里，曼城的态度
一直都是一个谜。即便是在曼联
已经官宣了C罗加盟之后，曼城究
竟一开始拿出多少诚意去引进C
罗，外界都不得而知。站在第三方
的角度分析，如果C罗经纪人团队

一开始直接联系曼联，曼联出于
多方考虑未必会积极响应。但是
最终当曼城求购凯恩失败，当C罗
和曼城越走越近，曼联终于坐不
住了，这绝对是一次经典的商业
谈判案例。

至少从影响力层面来说，C罗
回归曼联，让曼联和C罗都获得双
赢。但在竞技层面，C罗加盟曼联，
他的表现到底会如何？我们还需
要拭目以待。
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“金牌非个人荣誉，传承奥运精神”

海港今集中
外援四缺一
首席记者 刘闻超

两周假期过后，上海海港全队将
在今天上午于世纪公园训练基地集
中，投入到下一阶段联赛的备战当中。
除穆伊要跟随澳大利亚国家队征战世
预赛外，其他外援和外教都会如期归
队训练，其中包括了8月初回到上海的
中卫迈斯托罗维奇。
8月15日赢下天津津门虎队后，海

港全队连夜返回上海进入假期，三名
国脚休整三天后前往国家队报到，按
照之前教练组制定的计划，其他球员
都获得了两周的长假，对比前五轮后
仅仅休息五天且并非连休的安排，无
疑要“舒适”许多，“一个月的时间里，
要踢九场比赛，无论是身体上还是心
理上，确实比较疲劳，两周的假期在身
心上可以有一个放松调整。”
三周的假期中，不少球员都将时

间留给了妻子和孩子。比如奥斯卡，原
本其打算在13日带着家人前往三亚度
假，不过受台风“烟花”影响，奥斯卡不
得不更改了原有的出行计划。算上这
个假期在内，奥斯卡已经连续多个联
赛间歇期没有安排出国度假的行程，
家人在身边的他，在上海越过越安心。
主教练莱科则在假期中简单游览了一
下上海的几个地标性景点，看起来，他
正在越来越融入这里的生活。“我非常
开心在中国拥有的一切，这里的工作
环境很好，中国球员也都渴望进步。我
在阿联酋也工作过，所以感觉前进了
一大步（在中国），中国球员的工作质
量与态度，可以和比利时联赛（球员）
媲美。”在接受克罗地亚媒体采访时，
莱科如此表示。

第二阶段联赛要到12月开打，尽
管如此，重新集中的海港队，仍将按照
自己的计划投入训练，无论是体能还
是技战术层面，莱科坦言，都需要让球
队提升一个层次。与此同时，迈斯托罗
维奇的回归，也将是近期训练的焦点，
莱科将近距离观察他的恢复情况，以
决定是否、何时安排这名中卫加入到
全队合练当中。

2020东京残奥奖牌榜

排名 国家/地区 铜金 银

1 中 国 46 29 29
2 英 国 23 19 18
3 美 国 15 16 9
4 俄罗斯奥委会 15 9 28
5 乌克兰 10 22 11
6 巴 西 10 5 15
7 阿塞拜疆 9 0 3
8 澳大利亚 8 15 13
9 意大利 8 10 9
10 荷 兰 7 7 5

本报记者 薛思佳

近日，东京奥运健儿陆续结束了
为期21天的隔离，返回各自地方队备
战即将开始的陕西全运会。在东京奥
运会上获得女子蹦床项目冠军的朱雪
莹在返回天津之后，将自己的奥运金
牌以及领奖服捐赠给了天津市体育博
物馆，就此成为了东京奥运会首位捐
赠奥运金牌的中国运动员。

对于这次捐赠，朱雪莹表示这枚
沉甸甸的金牌不仅是个人荣誉，更属
于天津体育人和国家，希望把这份荣

誉贡献给培养她的地方，“我觉得它
更重要的不是金牌本身，是这么多年
的付出，运动背后的努力和取得的荣
誉。我觉得金牌本身不是那么重要，
重要还是背后的付出。”朱雪莹坦言
金牌放在博物馆里展示比放在家里
更有意义，期待可以吸引到更多观众
走进体育博物馆展厅，感受体育文化
的魅力，汲取奋进力量，“不管是领奖
服还是这块金牌，都是最高荣誉，能
够把它们放在体育博物馆里进行展
示，一个是可以传承奥林匹克精神，
还有就是我把自己的最高荣誉奉献
给博物馆。”
奥运金牌，凝聚着运动员的拼搏

和努力，同样记录着他们的高光时刻，
能够将其进行捐赠，朱雪莹的举动得
到了不少网友的点赞，而其本人透露
这个举动是受到了东京奥运首金得
主、女子10米气步枪冠军杨倩的感染，
“我回来之后看到一个新闻，就是杨倩
向清华大学捐赠了领奖服，我觉得这
真的是一件非常伟大的事情，所以我
觉得我也要学习这种精神。”朱雪莹表
示虽然将奥运金牌捐赠给了天津市体
育博物馆，但只要有机会，自己一定会
经常回去看看它。捐赠仪式上，天津市

体育局向朱雪莹颁发了天津体育博物
馆形象大使证书。

值得一提的是，朱雪莹的这块
金牌在前不久就受到了外界的关
注，原因是她在社交媒体上透露自
己的金牌掉了一大块皮，并且询问
一下是否有其他运动员遇到类似的
情况。无独有偶，东京奥运会男子200
米混合泳冠军汪顺和竞技体操男子
双杠冠军邹敬园都表示遇到了同样
的遭遇，“我的金牌也有类似的问题，
但不算严重，不细看的话，看不出
来。而铜牌则没有这方面的问题。”
邹敬园说道。

面对频发的“金牌掉皮”，东京
奥组委解释，金牌“掉皮”掉的是在
奖牌表面涂的一层薄膜，这层薄膜
目的就是为了防止奖牌上出现细小
的划痕、凹痕和污渍，起到一种保护
作用。这种涂膜本身的材质决定其
不会永久附着在奖牌表面。至于是
否可以给运动员更换奖牌，东京奥
组委并未给出直接回答，而是称：
“即使把表面的涂膜剥去，也不会影
响奖牌本身的质量。”目前，东京奥
组委还未表示会为运动员更换金
牌。

“掉皮”的奥运金牌，朱雪莹把它捐了

“重赛就重赛，我还能游得更快”

金牌、银牌，终于落袋为安。那
么，为什么会出现这项游泳比赛重赛
的情况？国际残奥委会发言人克莱
格 ·斯宾塞28日的解释是，在27日晚
赛后，有选手提出申诉，表示因比赛
中发生选手接触影响了成绩，经审查
后决定该项比赛于29日晚重赛。

据了解，当时在比赛中，位于第
五道的中国选手李桂芝和第六道的
荷兰选手在无意中发生接触。赛后
荷兰选手提出申诉，赛事裁判委员
会审查后，决定此项比赛需要重赛。
比赛于29日晚重新举行。斯宾塞说：
“患有视觉障碍的运动员在比赛中
发生接触属于常见情况。”

根据世界残疾人游泳竞赛规则
相关条款规定，视力障碍运动员在
比赛中若因出发或转身后进入其他

运动员的泳道或因离分道线太近而
意外犯规，裁判有权决定一名或所
有运动员重新比赛。如果意外犯规
发生在决赛中，裁判可令决赛重新
进行。

上面这条规则解释了这场游泳
决赛为什么需要重赛。赢就要赢得
光明磊落，有实力不怕任何质疑。中
国队接受了重赛的决定，并进行了

积极准备。“27日晚游泳队赛后第一
时间就与技术代表进行了交涉，经
由裁判团队商议决定，根据世界残
疾人游泳竞赛规则该项比赛需重
赛。对此，我们进行了认真的准备。”
重赛结束后，中国代表团游泳队相
关负责人说。

马佳在获得冠军后接受采访时
说：“知道要重赛的时候没有太多的
想法，还是要遵守组委会的规定，积
极配合，准备接下来的比赛。在参加
的第一届残奥会拿到金牌并创造了
新的世界纪录非常激动！”“残奥会是
最高水平的残疾人体育赛事，运动员
水平都很高，今天的比赛，我们的队
员都尽了最大努力。接下来，还有几
天的赛事，我们将继续拼搏，争取好
成绩，为国争光。”游泳队负责人说。

残奥会·女子50米自由泳S11级重赛，马佳、李桂芝包揽金银牌

北京时间8月29日晚，东京残奥会女子50米自由泳S11级决赛进行了重赛，中国

运动员马佳、李桂芝依然包揽前两名，塞浦路斯运动员卡罗琳娜依然名列第三。 金牌

运动员马佳依然打破了世界纪录，29秒20的成绩比27日第一次比赛的成绩还要快。

（截至8月29日）


